

**B O L E T I N**  
DEL  
**INSTITUTO CHILENO-ALEMAN DE CULTURA**

AÑO I

SANTIAGO, JUNIO DE 1953

N.º 1

Avda. Pedro de Valdivia 320

Casilla 1050

El día 4 de Diciembre de 1952 se celebró en el Salón de Honor de la Universidad de Chile un acto académico con motivo de la fundación del «Instituto Chileno-Alemán de Cultura» y la inauguración de sus actividades con una exposición de «El Libro Alemán de Hoy».

Usaron la palabra:

**DR. CARL VON CAMPE:**

Señores ministros, señores generales, señores rectores universitarios, señores decanos, señores profesores, señoras y señores:

Me ha correspondido el gran honor de saludar a ustedes a nombre de la República Federal de Alemania. Siento una satisfacción profunda al verme ante tan numerosa y selecta concurrencia. El motivo de este acto solemne es la fundación del Instituto Chileno-Alemán de Cultura, y la inauguración de la exposición del «Libro Alemán», con la cual inicia sus actividades este Instituto.

Es un hecho importante y decisivo que la íntima y profunda amistad entre el pueblo chileno y el pueblo alemán se basa desde tanto tiempo, en primer lugar, en las relaciones espirituales y culturales entre ambas naciones. Considero por lo tanto que la fundación del Instituto Chileno-Alemán de Cultura tiene una significación especial y trascendental importancia.

Aseguro a ustedes que, mientras yo tenga el honor de ser el representante de Alemania en este hermoso Chile, haré cuanto esté en mi poder por incrementar en el Instituto todo lo que contribuya a hacer más eficaz el trabajo. Creo poder asegurar a ustedes, señores, que el gobierno alemán está dispuesto a prestar todo su apoyo al esfuerzo iniciado en este sentido.

En el nombre del gobierno federal de Alemania y en el mío propio, debo agradecer a vosotros, señoras y señores, el esfuerzo y trabajo que os habéis dado en la fundación de este Instituto. Entre los muchos nombres que desearía mencionar, permítaseme destacar especialmente uno, el del Decano de la Facultad de Filosofía de la Universidad de Chile, señor Profesor Juan Gómez Millas, a quien agradezco de todo corazón su eficaz empeño.

**JUAN GÓMEZ MILLAS:**

Excmo. señor Embajador:

Os agradezco Excmo. señor Embajador de Alemania las palabras con que nos habéis honrado.

Hoy es para nosotros un día de fiesta alegre y lleno de promesas. Después de un corto silencio, ha recomenzado oficialmente el diálogo entre nuestro pueblo y el pueblo alemán. Y hoy como otras veces, desde hace muchos años, volvemos a encontrar en él la intimidad espiritual creadora, los estímulos e impulsos afectuosos y el respeto mutuo que otorga la confianza en la obra común. El Instituto Chileno-Alemán de Cultura nace vigoroso, con el apoyo de valiosas personalidades en todos los órdenes esenciales de nuestra vida pública y privada. Esa colaboración nos ha llenado de orgullo y satisfacción, la agradecemos y esperamos que sea perdurable.

## **FORMATO**

Boletín

## **TÉCNICA**

-Encuadernación

## **DIMENSIONES**

Alto 26 cm - Ancho 19 cm

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

encuadernación vertical en papel que presenta una serie de publicaciones destinadas a difundir la interculturalidad entre Chile y Alemania.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[SURDOC](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Museo Gabriela Mistral de Vicuña](#)

## **UBICACIÓN**

Gabriela Mistral 759, Vicuña, Región de Coquimbo, Chile